
 

 

Estimados vecinos. 

Han pasado casi 4 años desde que arrancamos nuestra candidatura 
en junio de 2019. 

Nos gustaría aprovechar este comunicado para despedirnos como 
corporación y para poner en vuestro conocimiento las principales 

cosas que hemos ido haciendo durante estos años. 

Ha sido una legislatura compleja en la que nos hemos tenido que 
enfrentar incluso a más retos de los que habitualmente se presentan. 
Hemos vivido una pandemia mundial que paralizó todo y para lo que 

nadie estaba preparado. También nos ha tocado vivir una nevada 
histórica que supuso el colapso de muchas ciudades. 

Nos hubiera gustado poder llevar a cabo muchos más proyectos para 
mejorar nuestro pueblo y la calidad de vida de sus habitantes, pero 

como sabéis los presupuestos son limitados. 

Todo ha sido posible gracias a la ilusión, y personas que nos han 
apoyado y ayudado en cosas tan importantes como escritos, redes 

sociales, carteles, folletos , libros de fiestas, familia que siempre han 
estado para ayudar en todo lo que he necesitado. 

***GRACIAS*** 

Considero haber vivido una gran experiencia de vida , buen trabajo a 
todos los que componen el ayuntamiento , y gracias a los que creísteis 

en mi. 

Un abrazo infinito. 

Maria del Pilar Blanco Chacón 

 



 

OBJETIVOS ALCANZADOS EN NUESTRA 
LEGISLATURA 

2019-2023. 
Siendo Alcaldesa: Maria del Pilar Blanco Chacón 

 

- Nos reunimos con las personas mayores de este pueblo para crear nuestra 
Asociación de mayores” El Romeral” 

- Se han colocado bancos por todo el pueblo y papeleras en las calles más 
transitadas. 

- Se hizo una plantación de árboles en el camino del cementerio. 

- Se ha realizado limpieza y poda de árboles. 

- Se pusieron mosquiteras en los depósitos del agua. 
 

- Se arregló el descalificador del depósito del agua. 
 
- Se pintó el cementerio. 

- Instalación y renovación de nuevos contenedores de todo tipo de reciclaje con 
el fin de fomentar la mejora del medio ambiente. 

- Se han realizado la obra hidráulica de las C/ La Rastra, C/Obispo Nicolás 
Martínez, Avda. Juan Carlos I, C/Fuente, C/Cid, C/Alta, y tenemos concedidas la 
obra hidráulica de la C/ Coso que se empezará en breve. 
 

- Se colocaron nuevos puntos de luz en callejones y calles del municipio. 
  
- Se colocó una fuente en el merendero, donde disponemos de una fuente de 

agua, para poder pasar buenos momentos. 

- Hemos conseguido una parada de autobús. 

- Se colocaron cámaras de vigilancia en las entradas del pueblo. 
 

- Se puso la acera en el tramo de carretera en la entrada al pueblo que 
consideramos muy necesario por seguridad. 

 
- Colocamos mosquiteras en las ventanas del ayuntamiento  

- Tuvimos que arrancar con el proyecto que se puso en marcha con el anterior 
Ayto. pero que estaba paralizado y decidimos activar: la obra del nuevo pozo. 
nuestro convencimiento era que en nuestro pueblo no podía faltar agua, ni luz, 
por lo tanto, nos pusimos manos a la obra para finalizar lo que se había 
empezado y no terminado.  

Resaltar que los cortes de agua que se han tenido han sido por averías, limpieza 
o fallo eléctrico, pero nunca por falta de agua. 



 

 
 
 

- Se consiguió fondos para la reforma del frontón y escaleras laterales ya que 
nuestros vecinos tantos niños, jóvenes como mayores siempre habían disfrutado. 
  

- Se ha firmado con la junta de comunidades de castilla la mancha el convenio de 
ayuda a domicilio. 

  
- Se ha invertido mucho tiempo y esfuerzo, en dejar un ayuntamiento puesto al día 

en las cuentas generales, el cual nos encontramos que desde el 2016 no estaba 
actualizado, actualmente este año se ha firmado un presupuesto para el 2023 de 
285.016,30€ 

 
-  Se hizo una limpieza de los depósitos. 
 

-  Se realizó la limpieza del cauce del rio. 
 

-  Arreglo del parque infantil y su entorno con nuevo mobiliario urbano. 
 

- Asfaltado de la calle fuente.  
 

-  Recordando siempre lo que vivimos con una pandemia mundial que nos hizo 
cambiar nuestra manera de trabajar, con todos los imprevistos que supuso para 
la salud, adecuando zonas de limpieza y entregando pack de gel, guantes y  
mascarillas para el pueblo, teniendo en cuenta los programas de fiestas 
adecuarlos con todos los medios de seguridad e higiene, pero siempre 
realizando todo lo posible para tener nuestras fiestas y momentos de tradición 
como los mayos del 2020. 

- Filomena, nos descoloco a todos, un temporal pocas veces visto. invirtiendo sin 
miramientos en todos los medios posibles para poder ayudar a todos nuestros 
vecinos. suministrando sal por todas las calles.  
 

- En las vacaciones de verano, hemos realizado el proyecto del campamento para 
nuestros menores tengan campamentos de verano. 

- Se han tapado los pozos por el bien común y por seguridad. 

- Arreglamos los caminos de la vega, la virgen y el camino al ceño. Se ha vuelto a 
solicitar lo cual lo tenemos aprobado para la siguiente legislatura. 

- Tenemos cobertura con telefonía Vodafone.  

- Añadir medios digitales de información, como bando móvil y redes sociales. 

 

 



 

 

 

- Tenemos que añadir al inventario del ayuntamiento los siguientes utensilios: 
grupo electrogeno, máquina de ozono desinfección, escalera, bomba de agua  
taladradora, juego de luces para navidad, radial, soldador, gafas para soldar, 
cafetera, impresora-escaner, destructora de papel, seta de calor, paellera, 
difusor , 2 paletas, etc.... 

- En proyecto “realización de tienda y ampliación de bar”. 

- Tenemos concedidos 40.000€ con un plan provincial para bajar los despachos 
del ayuntamiento en la planta baja del ayuntamiento, para eliminación de 
barreras para los vecinos, pendiente de licitación. 

- Subvención conseguida por Filomena para el asfaltado de la C/Espartero y 
C/Cid, en breve la ejecución. 

- Aprobada la Subvención de rehabilitación de las dos viviendas anexas a la 
farmacia por la cantidad de 185.000€. 

- También se ha llegado a un acuerdo con la mancomunidad, entre los 8 pueblos 
y las 2 pedanías para el aprovechamiento de las maderas de forma conjunta y 
sacar un mayor beneficio cada uno para su ayuntamiento. 

- Gracias a nuestro esfuerzo y dedicación se llevó a cabo la “Agenda Urbana”, 
conseguimos que nos la subvencionaran a través de la junta y la diputación para 
que ningún ayuntamiento lo soportará, y conseguimos esa subvención para el 
coste de la agenda urbana en un proyecto que va a traer muchos beneficios 
entre ellos la Rehabilitación del Cuartel. 

GRACIAS AL COMPROMISO QUE NOS IMPUSIMOS HEMOS LOGRADO 
MULTITUD DE SERVICIOS, UTILIDADES Y LOGROS PARA NUESTRO 
MUNICIPIO. 

SUPERANDO CON CRECES LOS OBJETIVOS IMPUESTOS. 

AGRADECER A TODA LA GENTE QUE NOS HA APOYADO Y QUE HA 
ESTADO REALMENTE A NUESTRO LADO DURANTE TODA LA 
LEGISLATURA. 

 

GRACIAS 

 

 


